

Una vez más l@s altzatarras nos encontramos ante unas nuevas elecciones. Este es un momento en el que todos los partidos políticos que hasta ahora nos han tenido olvidados se acordarán de que Altza existe y, claro esta, tod@s vendrán a pedir nuestro voto a cambio de un montón de promesas que, sabemos sobradamente, volverán al cajón del olvido el mismo día 14 de Junio.

Altza es en la actualidad una de las entidades de población que más necesita, desde nuestro punto de vista, una operación contra la amnesia. La transformación, al menos física, que ha sufrido desde su anexión al Ayunto de Donostia en 1939-1940 ha sido tan radical que casi ha borrado su propia fisonomía.

Desde esta anexión de la que pronto se cumplen 60 años se ha propiciado un desarrollo urbanístico salvaje en nuestra comunidad que, entre otras cosas, ha logrado la desintegración de la identidad, territorialidad y existencia de Altza reduciéndola a su mínima expresión: el casco de Altza y el recuerdo "nostálgico" de un@s cuant@s. Esta desintegración que padecemos supone un serio problema para mantener nuestra memoria histórica: no sabemos qué paso y dónde está y quién tiene el Archivo Municipal de Altza; se han llevado fuera el Archivo Parroquial; con las Casas Solares se han enterrado al mismo tiempo las herramientas de trabajo, los recuerdos, utensilios...

¿Qué hicieron de Altza a partir del momento de la anexión?, ¿en qué la han convertido?, ¿Dónde están sus frondosos bosques de los que apenas se conserva algún topónimo?. Unos ejemplos: los famosos manzanales de los que nos hablan muchos documentos medievales en Sagastieder. Los nogales, en Intxaurrendo; o los acebos, en Gorostegi; o los fresnos en Lizardi; quizá sean los alisos los que más suerte han tenido quedando incrustados en el mismo nombre del poblado, Altza.

Hoy podemos afirmar sin ningún temor a equivocarnos que aquel Altza de antaño llenos de bosques ha sido convertido en el estercolero de Donostia ya que, han instalado en lo que ¿era? la Villa de Altza todo aquello que sobra en la ciudad, convirtiéndonos así en la otra cara de esta; en la parte de la ciudad que no se promociona, se oculta y se olvida en la periferia.

Es desde esta experiencia de descontento y desde el sentimiento de que vivimos en una comunidad olvidada y marginada por el Ayuntamiento de Donostia desde donde surge **ALTZAKOAK** como una iniciativa de un grupo de personas que llevamos ya muchos años trabajando por la mejora de la calidad y condiciones de vida de todas las personas que vivimos en Altza; por hacer de nuestra comunidad un lugar más agradable, humano y bonito de lo que hasta el momento es para todas y todos.

ALTZAKOAK no pretende ser un partido político tradicional. Las personas que lo integramos no pretendemos jugar a hacer política. Pretendemos que tod@s l@s altzatarras tengamos un espacio propio dentro del Ayuntamiento de Donostia; queremos ser nosotr@s mism@s los que desde el Ayunto. trabajemos por solucionar nuestros problemas. Y lo queremos hacer de esta manera porque sabemos que nadie nos escucha, que no se nos tiene en cuenta nada más que para pedir nuestro voto cuando llegan las elecciones.

Y sabemos que Altza tiene problemas. Problemas que necesitan de una rápida y positiva solución. En **ALTZAKOAK** sabemos que, o somos nosotr@s, l@s vecin@s de nuestra comunidad l@s que trabajamos unid@s y organizad@s para solucionar nuestros problemas o que, nadie lo va a hacer por nosotr@s.

A la luz de la experiencia es evidente que todos los partidos políticos conciben que la ciudad acaba en el puente del Kurssal o, en el mejor de los casos en Sagües y así, se están dedicando a construir obras faraónicos (Kurssal, Illunbe, aquarium...), a costa de mantener en el olvido a comunidades como Altza y sus diferentes barrios.

Nosotr@s creemos que ha llegado la hora de olvidarse del "centro" de la ciudad para empezar a pensar en "los restos de Donostia" y comenzar a solucionar los problemas siempre olvidados de estas zonas. Consideramos que es necesario empezar a repensar la ciudad también desde los barrios porque nosotr@s, también somos ciudad.

Para esto surge **ALTZAKOAK** y para esto solicita tu apoyo y tu confianza, porque creemos que junt@s podemos hacer que Altza sea un lugar en el que realmente merezca la pena vivir. Y para ello os queremos pedir que apoyeis con vuestro voto a la Colación Electoral **HIRITARRON ELKARTASUNA - SOLIDARIDAD CIUDADANA** en la que estamos integrados.

En manos de tod@s nosotr@s está el seguir permitiendo que Altza sea el estercolero de Donostia o el hacer de nuestra comunidad algo que realmente merezca la pena.